

JEM  
ZI DE PECHINEY  
8 RUE DESCLERS  
77515 POMMEUSE

V/Réf. : Cde n°D6-02651 du 08/03/2016  
N/Réf. : DA-16/01281 du 15/02/2016

Your Ref. : Order n°D6-02651 of 08/03/2016  
Our Ref: DA-16/01281 of 15/02/2016

RAPPORT D'ESSAIS N°RE-16/04774 du 29 mars 2016

*TESTS REPORT N°RE-16/04774 of March 29, 2016*

1. OBJET / OBJECT

Essai d'extraction dans l'eau distillée et le n-hexane suivant spécifications FDA.  
*Extraction test in distilled water and n-hexane following FDA specifications.*

2. DOCUMENTS DE REFERENCE

REFERENCE DOCUMENTS

- Code CFR 21 - § 177.2600 (e) et (f)

- Code CFR 21 - § 177.2600 (e) and (f)

3. DESCRIPTION DE L'ECHANTILLON

Echantillon réceptionné au laboratoire le 15/02/16

- Caoutchouc nitrile (NBR) 70 SHA noir application agroalimentaire

- Référence : 4791N

---

La reproduction de ce rapport d'essais n'est autorisée que sous sa forme intégrale. Il comporte 3 page(s).  
Les résultats mentionnés ne sont applicables qu'aux échantillons soumis à IANESCO.

*The reproduction of this document is allowed only as a whole 3 pages.  
The mentioned results apply only for the samples submitted to IANESCO.*

---



5• CONCLUSION / CONCLUSION


Dans les conditions d'essais, les valeurs obtenues lors de l'extraction dans l'eau distillée et le n-hexane sont conformes aux spécifications du paragraphe 177.2600 (e) et (f) du code CFR 21.

*In test conditions the amounts of extractives in distilled water and n-hexane are in compliance with specifications of paragraph 177.2600 (e) and (f) of code CFR 21.*

Maryse FAVARD

Responsable Matériaux et Emballages

*Head of Department Packaging and Materials*



Seule la version française fait foi - *Only the french version is legally acceptable*